



## Juan Andrés Camus asume como presidente del CEP

El viernes 1 de agosto, el directorio del Centro de Estudios Públicos (CEP) recibió la renuncia al cargo de su presidente, Juan Obach, quien, se dijo en un comunicado de la institución, lo hizo "por razones personales y manteniendo su condición de consejero".

Ante esta situación, el CEP nombró como presidente a Juan Andrés Camus, quien era hasta entonces su vicepresidente.

"La idea es continuar con el mismo trabajo profesional y de calidad que hemos hecho hasta ahora", explicó Camus a La Segunda.

El ejecutivo y director de empresas es también vicepresidente de Nuam, el holding bursátil regional que integra las bolsas de Chile, Perú (Lima) y Colombia. Antes de eso, fue el presidente de la Bolsa de Comercio de Santiago y también uno de los fundadores de Celín Capital, el banco de inversiones que compró BTG Pactual el año 2012 y que se transformó en BTG Pactual Chile. "Seguiremos haciendo un trabajo profesional, para apoyar a nuestra sociedad en los diversos temas que le preocupan a la gente, aportando información, como lo hacemos con las encuestas CEP, que son muy valoradas por la gente, y que aportan información valiosa", agregó Camus.

Asimismo, el directorio del CEP nombró a Carlo Solarí como su vicepresidente. Ambos estarán a la cabeza de la gobernanza de la institución hasta mayo de 2026.



Seguiremos haciendo un trabajo profesional, para apoyar a nuestra sociedad", **Juan Andrés Camus.**